

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Der Papst Franziskus und seine Vatikanmitglieder sind gefeuert!!!!
Datum: 30. April 2021 um 07:32

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: kurz@bka.gv.at, kurz@bka.gv.at, BBBbbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, JonClarke@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, [Leserservice Berliner Verlag leserservice@berlinerverlag.com](mailto:LeserserviceBerlinerVerlag@leserserviceberliner.de), News@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com> schrieb am Do. 29. Apr. 2021 um 01:43:

Sehr geehrter Herr Ex Papst Franziskus,

Die Welt ist ohne Euch besser dran. Ihr seid nur eine Seifenblase!!!
Was Du sähst, das wirst Du ernten!!!! Das heißt, wenn einmal angefangen habe Kinderficker zu sähen, genau das werde ich dann auch ernten. Ihr Vatikan produziert Kinderficker, und die verstörten Kinder, wenn sie im Geiste schwach sind, dann werden sie genau wie ihr!!!

Es gibt für das Vatikan kein Erbarmen mehr, bis zuletzt haben sie versucht Ihren verbrecherischen Plan durchzusetzen, daher sind sie gefeuert, und Ihr Eigentum gehört jetzt den italienischen Staat.

Wenn man einen bösen Gegner verzeiht, dann kann man Gift darauf nehmen, dass er auf eine hinterhältige Art versuchen wird sich seine Macht wieder anzueignen. Das tun sie schon seit über 2000 Jahren. Das ist das gleiche, als würde man einen Kinderficker darum bitten, Gnade um die Kinder zu haben.

Ich darf sie nicht mehr unterstützen, das ist ein Auftrag von den Schöpfern!!!

Sobald du scheinheiliger Verbrecher weg bist, dann wird Irak Christlich Gläubig, das stärkt Ihren Glauben an Gott!

Vielen Dank für diese Arbeit, so sind Sie wenigstens mit dem Glauben beschäftigt! Aber sobald das Vatikan ein Museum ist, dann werden sie einfach keine Kirchensteuer mehr bezahlen.

Jetzt bist du mein Bimbo. Streng dich bitte an, und lass die Kinder in Ruhe, ansonsten schicke ich dich in die Liebeshölle mit meiner versklavten pechschwarzen Brüdern mit RIESEN Apparate, die sich gerne um so einen verlogenen Heuchler kümmern!!!

Ab sofort fängt deine Abwärtsspirale an! Der indonesische Diplomat Karlheinz Kinderficker Kögel hat eigene Probleme zu lösen, also erwarte von ihm keine Hilfe!!! Ich weiß genau, dass er dich nach Irak für neue Opfer geschickt hat. Daraus wird leider nichts, denn Karlheinz Kögel, seine Komplizen, du und alle deine Vatikanmitglieder kommen sehr

gemeinsam in dem Guantanamo Gefängnis. Der erste entscheidende Grund ist, dass Euer Christentum auf eine Lüge aufgebaut ist. Ihr habt die 10 Gebote mit rhetorische Tricks über 2000 Jahre zum Manipulieren eingeführt. Die Beichte war sehr lange mit Einnahmen zum Bereichern angewendet worden! Das ist eine „Du kommst aus dem Gefängnisfreikarte für die Mächtigen.“ Ihr habt Euch zum Eigenzweck stark in der Politik eingemischt. Ihr habt über 2000 Jahre lang die unschuldigen Kinder sexuell missbraucht, und weder Eure Mitglieder gefeuert, noch habt Ihr es den legislative und Judikative Macht überlassen. Eure Mitglieder haben sehr viele Frauen geschwängert, und die Kinder selbst sexuell missbraucht, und anschließend zum Tode verurteilt. Ihr solltet als Geistige Vorbilder sein, anstatt dessen habt Ihr solche Monster, wie den indonesischen Diplomaten Karlheinz Kögel erschaffen.

So gerne ich wollte, ich kann Euch nicht vergeben, denn ihr seid der Wurzel allen Übels!!! Eure Dienste werden nicht mehr benötigt, und Ihr kommt in das Gefängnis, oder Ihr lasst zu dass die Welt auf Euer Verantwortung für immer zerstört wird. Ihr habt zugelassen, dass Euer Sonnenkönig beinahe den Tod fand. Seinen Gott darf man nicht verraten!!! Es tut mir keineswegs leid, weil Ihr Blut an den Händen kleben habt. Die Welt steht vor der Prüfung in 16 Tagen die Wurzeln des Übels zu entfernen, und Ihr komplettes Vatikan gehört dazu, oder ich überlasse Euch alleine Eurem Schicksal. Ich bin nicht mehr da um Euch zu beschützen, das heißt dass Ihr jeder Gefahr, ob es vom Universum ist, oder auf der Erde selbst. Es werden Euch nach meinem Tod 500 Jahre Zeit bleiben, bevor die Erde nicht mehr bewohnbar sein wird.

Der Grund warum ich geschickt wurde, liegt daran dass ich den Missbrauchten Fake Glauben mit einem falschen Jesus aus Bethlehem, zur Eurem Zweck genutzt wurde, und zur falschen Ergebnisse geführt hat, für allemal zu beenden!!!

Ihr könnt mir immer noch nicht erklären, warum Euer erfundener Christkind WEISS ist.

Außerdem habt jetzt meinen Erscheinen wiederum zur Eurem Zweck nutzen wollen, oder besser gesagt vom Karlheinz Kögel beauftragt worden, denn Ihr habt nach Euer Erfindung; DIE SCHWEIGEPFLICHT! Kirchensteuer ist auch Euer Erfindung.
Das ist wirklich zu viel!!

solche Menschen wie den Kinderficker Karlheinz Kögel vergibst du bei der Beichte?

Willst du mir jetzt auch etwas Beichten, oder lieber das süße weiße Baby, was scheinbar Jesus aus Bethlehem sein soll, das Bäuchlein küssen. Du, deine Kinderficker, und die Nonnen werdet gemeinsam mit dem Karlheinz Kögel den Rest Eures Lebens im Guantanamo Gefängnis verbringen!!!

Genieße jetzt noch deine Freiheit oder nimm dir das Leben! Das ist mir

Sonnengott, jetzt noch keine Fremde, aber nimmt an das Leben. Das ist mir persönlich egal. Was mir nicht egal ist, dass das Vatikan zu viele Menschenrechtsverletzungen unterstützt, und noch schlimmer ist es, dass ihr mitmacht.

Als Sonnengott Horus stehe ich über dich! Mein Wille ist es der Katholischen Kirche die Freiheit vom Vatikan zu geben, daher werden sehr bald Eure Dienste keine Bedeutung haben. Sie werden keine Kirchensteuer mehr bezahlen, und Euer komplettes Vermögen inklusive Immobilien werden auf das italienische Staat übertragen!!!

Im Guantanamo Gefängnis könnt Ihr in Eure Zellen, machen was ihr wollt. Eure verlogene Seifenblase könnt ihr dort weiterspielen.

Entweder Ihr ergebt Euch freiwillig, oder ich werde die Fremdenlegion beauftragen. Ihr seid in Wirklichkeit ein Gift für die Gesellschaft!!

Dein Sonnengott Horus